

# Risinno Q60

## True Wireless Headset Benutzerhandbuch



# TWS-Q

### Packliste

TWS-Q echtes drahtloses Headset Host  
TWS-Q echtes drahtloses Headset-Ladegerät  
TYPE-C-Ladekabel  
Gebrauchsanweisung

### Produktspezifikation

- Produktmodell: TWS-Q
- Echte drahtlose Version: V5.4
- Batteriespezifikation: Kopfhörer 3.7v; Ladeschale 3.7v
- Unterstützte Modi: HFP/HSP/A2DP/AVRCP
- Empfindlichkeit: 105dB  $\pm$ 3dB S.P.L bei 1KHz
- Signalreichweite: 10 m (in einer idealen Umgebung ohne große Hindernisse)
- Wiedergabezeit: ca. 3.5 Stunden
- Gesprächszeit: ca. 3.5 Stunden
- Standby-Zeit: ca. 80 Stunden
- Ladezeit: Laden Sie das Ladegerät etwa 1 Stunde lang auf, und laden Sie das Headset etwa etwa 1 Stunden
- Ladezeiten für das Headset: etwa 2 Mal

### Funktionelle Anweisungen

#### 1. starten

Nehmen Sie das Headset aus der Ladestation und starten Sie es automatisch oder drücken Sie die linke und rechte Multifunktionstaste des Headsets 3 Sekunden lang drücken.

#### 2. Ausschalten

Legen Sie den Kopfhörer in die Ladeschale und schalten Sie ihn automatisch aus. Drücken Sie lange auf die linke und rechte Ohrhörer-Multifunktionstaste 5 Sekunden lang gedrückt, um ihn auszuschalten.

#### 3. Zurückfahren

Wenn das Pairing erfolgreich war, wird das Bluetooth-Headset beim zweiten Start in den Zustand der Wiederverbindung. Wenn das Headset zum zweiten Mal gestartet wird, verbindet es sich automatisch wieder mit dem verbundenen Telefon.

#### 4. Wiedergabe/Pause

Klicken Sie im Standby-Modus auf die linke oder rechte Ohrhörer-Multifunktionstaste, um Musik direkt abzuspielen, während Klicken Sie auf die linke oder rechte Ohrhörer-Multifunktionstaste, um die Wiedergabe zu unterbrechen.

#### 5. Titel wechseln

Drücken Sie die linke Ohrhörer-Multifunktionstaste 2 Sekunden lang, um Musik abzuspielen, und drücken Sie dann die rechte Ohrhörer-Multifunktionstaste 2 Sekunden lang, um Musik abzuspielen.

#### 6. Lautstärke erhöhen und verringern

Doppelklicken Sie auf die linke Ohrhörer-Multifunktionstaste, um die Lautstärke schrittweise zu erhöhen, und Doppelklicken Sie auf die rechte Ohrhörer-Multifunktionstaste, um die Lautstärke schrittweise zu verringern.

#### 7. Eingehende Anrufe annehmen

Wenn das Telefon anruft, klicken Sie auf die Multifunktionstaste rund um die Kopfhörer können das Telefon, Kopfhörer mit Stimme Rauschunterdrückung Funktion, machen den Anruf klarer.

#### 8. Auflegen eines Anrufs

Wenn Sie mit dem Mobiltelefon sprechen, können Sie das Telefon auflegen, indem Sie auf die linke oder rechte Ohrhörer Multifunktionstaste auflegen.

#### 9. Anrufwiederholung

Wenn das Telefon anruft, drücken Sie die linke und rechte Ohrhörer-Multifunktionstaste 2 Sekunden lang, um den Anruf abzuweisen.

#### 10. Wahlwiederholung

Wenn Sie sich im Standby-Modus befinden oder Musik abspielen, können Sie durch dreimaliges Drücken der linken Ohrhörer-Multifunktionstaste den zuletzt gespeicherten Anruf wiederholen. durch dreimaliges Drücken der linken Ohrhörer-Multifunktionstaste.

#### 11. Sprachassistent starten

Durch dreimaliges Drücken der Multifunktionstaste des rechten Ohrhörers können Sie den Sprachassistenten Siri von Apple oder Google Sprachassistenten für die Sprachsteuerung des Telefons aktivieren.

#### 12. Warnung bei niedrigem Batteriestand

Wenn die Batterie schwach ist, ertönt ein Warnton, bis das Headset ausgeschaltet wird.

### **Gemeinsamer Paarungsstil**

1. Nehmen Sie das Gerät aus der Ladestation oder drücken Sie gleichzeitig 3 Sekunden lang die linke und rechte Multifunktionsfläche. schalten Sie das Gerät ein, bis die Anzeigeleuchte abwechselnd blinkt, rufen Sie die Paar-Ohr-Suche auf die automatische Paar-Ohr-Anpassung ein, nach erfolgreicher Anpassung blinken die Haupt Nach erfolgreichem Abgleich blinken die Haupt-Ohr-Anzeigeleuchten abwechselnd, die Hilfs-Ohr-Anzeigeleuchten erlöschen, und der Paar-Ohr-Gleichzeitig ertönt der Signalton für den erfolgreichen Abgleich.

2. Aktivieren Sie die drahtlosen Funktionen auf Ihrem Telefon oder anderen Geräten. Wenn es sich um ein Android-Telefon oder -Gerät handelt, klicken Sie auf die Option „Nach drahtlosen Geräten suchen“ auf Ihrem Telefon. Wenn es sich um ein IOS-Handy oder -Gerät handelt, wird es Nach der Suche nach dem Modell des kabellosen Headsets klicken Sie auf Enter die Übereinstimmung. Nach erfolgreicher Suche gibt das Headset einen Benachrichtigungston aus, dass die Verbindung erfolgreich ist. Die Lichter des linken und rechten Headsets werden ausgeschaltet und die

Verbindung wird hergestellt. Im Standby-Modus war das rechte Ohr der rechte Vokaltrakt und das linke Ohr der linke Vokaltrakt.

3. Die beiden Kopfhörer können auch separat mit dem Mobiltelefon gekoppelt werden. Die Betriebsmethode kann entsprechend der in SCHRITT 2 beschriebenen Vorgehensweise durchgeführt werden.

### **Aufladevorgang**

1. Stecken Sie das TYPE-C-Ladekabel an einem Ende in die Ladestation und am anderen Ende in das Ladegerät. Das Ladegerät verwendet ein standardmäßiges 5V 1A-Ladegerät zum Aufladen des Behälters.

2. Aufladen des Kopfhörers: Der Kopfhörer kann automatisch in der Ladestation aufgeladen werden, Beim Aufladen leuchtet die Kopfhörer-Kontrollleuchte auf und ist nach dem Erlöschen voll mit Strom.

### **Vorsichtsmaßnahmen**

1. Bitte laden Sie in einer sicheren Umgebung. Wenn Sie die Ladeschale aufladen, sollten Sie die Ladeschale so bald wie möglich vom Ladegerät getrennt werden, um eine Beschädigung der Ladeschale durch langes Laden zu vermeiden.

2. Wenn die Musik spielt, stellen Sie bitte die Lautstärke auf eine angemessene Lautstärke ein, um langfristige Gehörschäden bei hoher Lautstärke zu vermeiden.

3. Versuchen Sie, den Kopfhörer nicht in der Nähe von Störquellen zu verwenden, da dies das Signal des Kopfhörers beeinträchtigen kann. Kopfhörersignal beeinträchtigen.

4. Vermeiden Sie die Verwendung des Kopfhörers in einer korrosiven Umgebung, um die Funktion des Kopfhörers nicht zu beeinträchtigen. Kopfhörer zu beeinträchtigen.

Tipps: Wenn Sie dieses Bluetooth-Headset zum Hören von Musik oder zum Sprechen verwenden, achten Sie bitte darauf, die Lautstärke einzustellen, um Ihr Hörvergnügen nicht zu sehr zu beeinträchtigen!

### **Lieferant/Vertriebspartner**

Sunnysoft s.r.o.  
Kovanecká 2390/1a  
190 00 Prag 9  
Tschechische Republik  
[www.sunnysoft.cz](http://www.sunnysoft.cz)

# Risino Q60

## True wireless headset user manual

User manual



# TWS-Q

### Packing list

TWS-Q true wireless headset host  
TWS-Q real wireless headset charging box  
TYPE-C charging cable  
Instruction manual

### Product specification

- Product model: TWS-Q
- True wireless version: V5.4
- Battery specification: earphone 3.7v; Charging bin 3.7v
- Supported mode: HFP/HSP/A2DP/AVRCP
- Sensitivity: 105dB  $\pm$ 3dB S.P.L at 1KHz
- Signal distance: 10 m (in an ideal environment without any large obstacles)
- Playing time: about 3.5 hours
- Talk time: approximately 3.5 hours
- Standby time: about 80 hours
- Charging time: charge the charging warehouse for about 1 hour, and charge the headset for about 1 hour
- Charging times for the headset: about 2 times

### Functional instructions

#### 1. Boot

Take the headset out of the charging bin and start it automatically or long press the left and right multi-function button of the headset for 3 seconds.

## 2. Shut down

Put the earphone into the charging chamber and turn it off automatically. Long press the left and right earphone multifunction keys for 5 seconds to turn it off.

## 3. Boot back

When the pairing is successful, the bluetooth headset will first enter the state of reconnect when the second time is started and automatically reconnect the connected phone.

## 4. Play/pause

In standby state, click the left or right earphone multifunction button to play music directly, while click the left or right earphone multifunction button to pause playing.

## 5. Switch songs

Press the left earphone multifunction button for 2 seconds to play music, and then press the right earphone multifunction button for 2 seconds to play music.

## 6. Volume up and down

Double-click the left earphone multifunction button to increase the volume step by step, and double-click the right earphone multifunction button to decrease the volume step by step.

## 7. Answer incoming calls

When the phone calls, click on the multi-function key around earphones can answer the phone, earphones with voice noise reduction function, make the call more clear.

## 8. Call hang up

When talking on the mobile phone, you can hang up the phone by clicking the left or right earphone multifunction button.

## 9. Call rejection

When the phone calls, long press the left and right earphone multifunction button for 2 seconds to reject the call.

## 10. Redial

When you are on standby or playing music, you can make the last call in your phone record by three clicks of the left earphone multifunction button.

## 11. Start voice assistant

Three clicks on the right earphone multifunction button can activate apple's Siri or Google voice assistant for voice control of the phone operation.

## 12. Low battery alert

When the battery is low, the ear will play the warning tone until the headset is turned off.

### **Common pairing style**

1. Take it out from the charging bin or press the left and right multi-function area for 3 seconds at the same time, turn it on until the indicator light flashes alternately, enter the pair-ear search matching state, enter the pair-ear automatic matching state, after the successful matching, the main ear indicator lights flash alternately, the auxiliary ear indicator lights turn off, and the pair ear matching success cue tone is played simultaneously.

2. Enable wireless capabilities on your phone or other devices. If it's an android phone or device, click the "Search for wireless devices" option on your phone. If it's an IOS phone or device, it will search for devices automatically After searching for the model of the wireless headset, click enter the match. After the match is successful, the headset will give a notification tone that the connection is successful. The left and right headset lights will turn off and enter the connection standby mode, the right ear was the right vocal tract and the left ear was the left vocal tract.

3. The two headphones can also be paired with the mobile phone separately. The operation method can be operated according to the operation method of STEP 2 above.

### **Charging Operation**

1. Plug the TYPE-C charging cable into the charging bin and the Charger at one end. The Charger uses a standard 5V 1A charger to charge the bin.
2. Charging the headphones: the headphones can be automatically charged into the charging bin, charging the headphone indicator light will be lit, full of electricity after the extinguishment.

### **Precautions**

1. Please charge in a safe environment. When charging the charging bin, the charging bin should be separated from the charger as soon as possible, so as to avoid damage to the charging bin caused by charging for a long time.
2. When the music is playing, please adjust the music to the appropriate volume to avoid long-term damage to the hearing under the condition of high volume.
3. Try to avoid using the earphone where there is interference source, otherwise it may affect the earphone signal.
4. Try to avoid using the earphone in a corrosive environment, so as not to affect the function of the earphone.

Tips: when you use this bluetooth headset to listen to music or talk, please pay attention to adjust the volume, so as not to affect your listening too much!